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５月２１日（火）１９時より令和６年度第１回学校運営委員会が開かれました。秋元校長先生より「新年度はも
うすでに５VT・運動会を終えてますが、五中は保護者・PTA・地域の方々がバランス良くご参加いただいており生
徒たちのためにやれることがまだまだあると思いました。」、栗田会長より「昨年度から生徒たちの居場所づくり
の実現に向けて話し合いを続け、３月に４階パソコン準備室を片付け、壁にペンキを塗布したりとＣＳメンバーを
中心に生徒たちの意見を聞き一緒に作り上げていきたいと思います。」足立区学校支援課学校地域連携佐藤係長よ
り「五中は学校評価がとてもしっかりとしていて、学校経営に反映できている学校です。今年度もよろしくお願い
します。」とお話がありました。

足立五中は平成25年9月より「開かれた学校づくり協議会型コミュニティ・スクール」（CS）に指定され、
今年度で１2年目を迎えます。五中の構成メンバーは校長先生・教職員・PTA（OB・OG）・現PTA役員の
15名で構成され、生徒たちの学力向上を目指すためにCSの予算を活用し学力向上に繋がる物品を購入し質
の高い学校教育を受けられるよう今年度も応援し活動していきます。

ＣＳとは・・・

活動実績

・２年２組床改修・校庭全面改修・トイレ改修・特別教室エアコン設置・協力し隊による書写指導
・スクールタイマー購入・DVDプレイヤー購入・横断幕・標語ボード作成・標語のぼり作成・各種検定問題集
・ヘッドセット購入・本棚・ボール・テント

Ｈ２５.９.１設定より

＜学校＞ 秋元 聡・靱 健治・村上 雄一

＜会長＞ 栗田 泰夫 ＜副会長＞ 森 美枝・郭 邦植・土方紀昌・内山 勉・後藤昭仁・髙城 純

＜家庭教育部会＞ 部長 郭 邦植・森 美枝・稲見好美・青柳真樹（Ｐ副）

[土曜スクール（漢検、英検、数検 計１４回実施予定）・朝の一声運動］

＜事業部会＞ 部長 後藤昭仁・内山 勉・髙城 純（Ｐ会長）・川西久美（Ｐ副）

［ハピフェス・給食試食会・生徒、教職員との意見交換会・子育て講演会開催

＜広報部会＞ 部長 松本洋子・土方紀昌・大西智子（Ｐ副）

［ＣＳ通信 年５回］、［協議会だより 年３回］ 発行］

＜評価部会＞ 部長 松田正之・市川恵一

［学校関係者評価書の作成］

今年度もPTA成人委員会、本部役員の皆様
のご協力を頂き、土曜スクールの実施、生徒
の学力向上に少しでもお手伝いできれば幸い
です。学校やPTAの方々との意見交換の場と
しても有意義な時間としていきます。

【第Ⅰ期】

６/２９（土）漢検模試 ７/ ５（金）漢検本試験１

【第Ⅱ期】

９/２８（土）英検模試 １０/ ５(土) 英検本試験２

１１/ ２（土）漢検模試 １１/ ８(金）漢検本試験２

１１/ ２（土）数検模試 １１/１６(土）数検本試験１

【第Ⅲ期】

１/１８ (土）英検模試 １/２５(土）英検本試験３

１/１８ (土）漢検模試 ２/ ７ (金) 漢検本試験３

毎月１５日は五中伝統の朝の一声運動です。

今年度から五中に来られた秋元校長先生にも参加していた
だき、生徒たちの登校時間にあわせて先生方、開かれた学校
づくり協議会委員で挨拶運動を行いました。これからも元気
な挨拶を続けていきます。

昨年度・CS支援予算で購入したテントが運動会
で生徒たちを直射日光から守りました。

引き続き五中を盛り上げていく為にCSメンバー
一丸となって頑張って行きます。



西新井西公園の清掃班 ビックリなゴミな量💦💦

３年A組応援旗

五中のシンボルハワイ🌺

暑い中での５VT清掃を終え学校に到着
お疲れ様でした💛

タコの住処も清掃
しました。

５VT前の講演
真剣に聞いています。

２年綱引き

近隣公園でゴミ拾い 近隣公園でゴミ拾い完了
ハイチーズ📸

全身全霊みんなが思う最高傑作
～俺らの激戦～

３年B組応援旗

２年綱引き

３年女子ムカデ競争

２年大縄跳び

３年男子ムカデ競争 １年全員リレー

トップとったど～優勝カップの前を力走


